

DETALLAN FORMATO

Candidatos a la Jefatura de Gobierno debatirán con preguntas de moderadores

2024 DESTINO

Los dos periodistas que conducirán el encuentro podrán redirigir a los aspirantes si se salen del tema que se esté tratando

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

En el primer debate entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno, a realizarse el próximo 17 de marzo, habrá dos moderadores que establecerán las preguntas que deberán responder y para elaborarlas éstos se basarán en dos temas que establecerá el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), previo

consenso con los partidos políticos.

“A partir de su conocimiento de la realidad política y social de la Ciudad de México y de su capacidad periodística, van a establecer las preguntas y llevarán a cabo una moderación activa del debate”, dijo a **Excélsior** Carolina del Ángel, presidenta de la Comisión de Debates del IECM.

Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano; Santiago Taboada, de la Alianza Va por la CDMX, y Clara Brugada, de Seguimos Haciendo Historia, tendrán dos minutos cada uno para presentarse, después, diez minutos y medio para abordar un primer tema y seis minutos y medio de “bolsa de tiempo” para sustentar sus planteamientos, o refutar las propuestas de los otros.

A continuación tendrán otros diez minutos y medio para exponer un segundo

tema, y otros seis minutos y medio de bolsa que usarán de la misma forma que en el primer bloque y, al final, ofrecerán una conclusión de dos minutos.

Los temas aún no se consensúan, pero, de acuerdo con la consejera Del Ángel, la Comisión de Debates y los partidos deben definirlos esta misma semana, pues el encuentro es en menos de 15 días.

Detalló que los moderadores podrán “encaminar el debate de manera adecuada: si uno de los candidatos se sale del tema pueden pedirle que regrese al asunto que se está tratando; ésa es la labor que van a realizar”.

En la sesión de la Comisión de Debates con los partidos políticos de ayer se acordó que los moderadores serán los periodistas Víctor Hugo Michel y Blanca Becerril. Solamente falta que el Consejo General del IECM lo apruebe.